

Antrag Nr. 12-F-33-0105

CDU/SPD

Betreff:

Mietfahrräder in Wiesbaden
- Antrag der Fraktionen von CDU und SPD vom 18.9.2012 -

Antragstext:

Der Einsatz von Mietfahrrädern hat sich in vielen Städten als Erfolgskonzept herausgestellt. Z.B. in Mainz haben sich seit April 2012 bereits über 7000 Nutzer für die angebotenen Mietfahrräder angemeldet. Derzeit wird dort jedes Rad durchschnittliche zweimal pro Tag genutzt – und dies bei einem Altersdurchschnitt von 42 Jahren.

Der Einsatz von Mietfahrrädern ist sowohl unter umwelt- wie verkehrspolitischen Aspekten sinnvoll. daneben kann der Parkdruck im Innenstadtbereich durch sinnvoll platzierte Stationen, z.B. in Bahnhofsnahe oder bei Park & Ride Parkplätzen, reduziert werden.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1.) für die Einführung eines durchgängigen Mietfahrradsystems in Wiesbaden, welches mit dem (in AKK bereits eingeführten) System der Mainzer Verkehrsgesellschaft (MVG) kompatibel ist, ein Konzept vorzubereiten
- 2.) darzulegen, wer als Betreiber für ein solches System in Betracht kommt
- 3.) eine damit verbundene Kostenkalkulation vorzulegen
- 4.) aufzuzeigen, wie in einem solchen System auch Elektrofahräder angeboten werden können.

Wiesbaden, 18.09.2012

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender
(CDU-Fraktion)

Dr. Vera Gretz-Roth
Planungspolitische Sprecherin
(SPD-Fraktion)

Stephanie Engel
Fraktionsassistentin

Marcus Giebeler
Fraktionsassistent